
事務所及び書類の宛先

〒014-0015　大仙市大曲白金町８－１７　大曲エンパイヤホテル内

会長：石川浩範　　幹事：佐藤　圭司

　　　第２８６９回例会　２０２５年　５月 ８日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

【4つのテスト】　光政会員

                                                【乾　杯】　明美会員

                                             ・5月生まれの人は、頭がよく心豊かな人

                                             ・会員の皆様と会の活動が活発になることを祈念して乾杯！

                                               【会長の時間】利昭会長代理

                                     ・来期の役員について相談するので「会長の時間」は割愛します。

【幹事報告】圭司幹事

・ガバナーエレクト事務所より、地区行動計画推進委員会設置

　にあたり、来期クラブ行動計画委員を選任し、6/7(土）予定

　の地区研修会に参加していただきたい。

・角館RCより週報

・大曲支援学校を支える会役員会・総会の案内

　 【出席報告】金谷朋宏会員

　　会員14名　対象会員12名

　　　　　　　出席　　10名

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

大曲南ロータリークラブ週報



【ニコニコ報告】佐藤圭司会員

　　・ダイヤモンド賞　当社をご利用いただいたのに、花火例会に協力できなかったのでニコニコ

　です。 　　朋浩会員

　　・金　賞　「大曲の花火春の章Welcome 大舘のRC」例会お疲れさまでした。あいにくの　

　　　お天気でしたが、大曲南チーム皆んなでの温かいおもてなしで、大舘の人たちも

　　　大変喜んでいました。ありがとうございました。 　　浩範会長

　　・銅　賞　　4/23呈茶会　4/26花火例会　若い会員の皆様、計画・当日の動き等のご活躍で

　　　有意義な会でした。ありがとう！感謝でいっぱいです。 　　明美会員

　　

【大曲の花火　春の章 Welcome大舘RC】卓也会員

　　・雨の中、目配り、気配りでのエスコートお疲れさまでした。

　　　二次会は盛り上がり、三次会は夜中の1時まで頑張りました。

　　・大舘RCの皆様は喜んでいました。人数が増えたのを連絡忘

　　　れで、弁当が2個足りず。

　　・収支は結果は、多少黒字となりました。

　　・大舘きりたんぽ祭り（10/11～12）での交流会を計画したい。

　　　ホテルの予約があり、早めに参加人数を連絡したい。

・話は変わりますが、交流事業の一環で、田沢湖RCとの交流会を計画したい。

【今期活動報告について】圭司幹事

・各委員は、配布した用紙に記入し、5月末までに圭司幹事に提出願います。

・来期活動計画の準備も併せてお願いしたい。

【来期のクラブ役員（案）について】実之会長エレクト

・配布資料「2025～2026年度大曲南RCの役員及び委員会（案）」としたい。理事に

　ついては別途協議したい。ご意見があればお願いします。→特になし

・配布資料「2025～2026年度大曲南RCの役員及び委員会（案）」としたい。理事に

・配布資料の中で、草薙会員の名前がないが、このことについて、草薙会員より

　お話をしていただきたい。

【草薙会員より】

・12月に退会したいと考えている。

・退会の意向については、仕事の関係となる。現在、

　弁護士の人数が減少していて、仕事が集中している。

　さらに弁護士会の仕事もあり、例会への出席が難し

　くなり、迷惑をかけることになるので、退会したい。

・退会後に時間に余裕ができれば、例会に参加したいと

　思っている。

挽野会長エレクトより

・石川会長と引き止めたが、本人の意思を尊重して、受け入れることにした。


